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co 25.07.16 d’abord au journal Le Monde et au département Forêts de la FAO
 Selon le journal Le Monde 1 ou le département Forêts de la FAO, il y a quelque chose qui cloche !
According to the newspaper Le Monde 1  or the FAO Forest Department, something is wrong !
Sous-titre de l’article: ‘‘Selon la FAO, il est possible de produire davantage de denrées sans conquérir de nouvelles terres, en augmentant les rendements agricoles’’. Beaucoup d’ingénieurs forestiers seraient d’accord avec cette dizaine de premiers mots : ‘‘L’agriculture est la principale cause de la déforestation dans le monde’’. Quelque chose cloche d’abord d’après deux passages, l’un d’une trentaine de mots à la 3ème colonne : ‘‘Les arbres contribuent à l’amélioration de la productivité agricole : ils ralentissent l’érosion, maintiennent l’eau dans les sols, fournissent ombrage et protection aux cultures, et un habitat aux pollinisateurs’’ ; l’autre d’une quarantaine de mots commençant à la dernière ligne de la 4ème colonne à propos de la Tunisie mais sûrement aussi ailleurs dans le monde : ‘‘Rôle bénéfique des forêts dans la protection des sols contre l’érosion et la désertification (..) grâce une meilleure utilisation des terres agricoles, à un recours accru à l’irrigation et à la mécanisation, aux semences améliorées et à des mesures d’incitation à la plantation d’arbres.’’ 
Ce qui cloche, c’est que personne ne saurait comment la forêt est utile aux champs, prairies et aussi aux vignobles sans aucun arbre [sc Taille de la vigne au XIVe siècle]. Le Monde et/ou le Département Forêts de la FAO oublient, négligent ou dénient des recherches, connues de la FAO dans les années 80, sur le rôle de plantations brise-vent de multiplier les récoltes par 2 à 3 [nlle 2-01 encadrés 2 p.7  et 3 p.8 ; news 2-01 boxes 2 p.6 et 3 p.7, co 10.02.16]. Idem avec l’agro-foresterie – mot insensé : ce ne sont pas des arbres forestiers – à rénommer agro-arbrerie et traduire en englais par agrotreedom ou field-tree partnership. Au final selon cet article, l’arbre ne serait que la cinquième roue du carrosse environnemental, tandis que sans arbre tous les 50 à 100 m, l’eau de fonte de neige, pluie ou irrigation ne peut s’infiltrer durablement 3 [nlle 2-01 encadré 1p.6]. 
Les plantes et surtout l’arbre retiennent l’eau du sol selon des oscillations journalières d’abord molécule à molécule dues à la respiration des racines avec effet sur le niveau fluvial en absence de barrage : 3 cas Hongrie en 1970, USA Caroline du Nord en 1941 et Utah en 1926 [sc Kecskemet, sc Coweeta, sc Utah]. La destruction d’arbres ruraux diminue les récoltes et accroît la désertification et l’afflux d’immigrés dans les pays du nord.
Article subtitle : ‘‘According to FAO it’s possible to produce more foodstuff without conquering new lands in increasing the agricultural crops’’. The forest engineers agree with its first ten of words: ‘‘Agriculture is the first cause of deforestation in the world’’. Something is bad, according to two passages, the first of thirty words in the third column: “The trees increase the agricultural crops, decrease the erosion, keep the soil water, give shade and protection to the crops and habitat to pollinators”; the second of  forty words beginning at the last line of the fourth column about Tunisia but surely also true everywhere in the world: ‘‘Beneficial role of forests for the soil protection against the erosion and desertification (..) thanks to a better use of agricultural lands, to increased irrigation and mechanisation, improved seeds and incitement to tree plantations.
Something is bad, because nobody knows how the forest is useful to fields, meadows and also to vineyards without tree [sc Vine pruning in the fourteenth century]. Le Monde and/or the FAO Forest Department forget, neglect or deny researches, known by FAO in the 1980s about the wind-break role of multiplying the crops by 2 to 3 [news 2-01 Boxes 2 p.6 and 3p.7]. It’s the same thing with agro-forestry – foolish word : it’s not in forest – to rewrite agrotreedom or field-tree partnership. Finally according to this article, the tree would be the fifth wheel of the wagon environment, while without a tree each 50 to 100 meters long, the water of the melting snow, rain or irrigation cannot infiltrate durably [news 2-01 box 1 p.5].
 The plants and mostly the tree keep the soil water according to daily oscillations first molecule by molecule, due to the root respiration with effect on the river level in the dam absence. Here are three cases in Hungary in 1976, in North-Carolina in 1941 and Utah in 1926 [sc Kecskemet, sc Coweeta, sc Utah]. Cutting rural trees decreases the crops and increases the desertification and flow of immigrants in the north countries.
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